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ASSEMBLÉE NATIONALE
13ème législature

poids-lourds
Question écrite n° 94757

Texte de la question

M. Éric Straumann interroge M. le secrétaire d'État auprès de la ministre de l'écologie, du développement
durable, des transports et du logement, chargé des transports, sur l'avancement du projet d'interdiction de
dépassement des poids lourds sur le tronçon d'autoroute situé entre Sélestat et Mulhouse.

Données clés

Auteur : M. Éric Straumann
Circonscription : Haut-Rhin (1re circonscription) - Union pour un Mouvement Populaire
Type de question : Question écrite
Numéro de la question : 94757
Rubrique : Sécurité routière
Ministère interrogé : Transports
Ministère attributaire : Intérieur
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